

Seminar über Berührungen in der Pflege

Behringen. Eine zweitägige Fortbildung mit dem Titel "respectare" mit 24 Teilnehmern fand jetzt im Seminarraum des Heide-Spa in Behringen statt. "Respectare" betrifft die Berührungen von Mensch zu Mensch. Sie sind ein wesentliches Medium zur Kontaktauf-

nahme. Pflegende, Heilpädagogen, Mitarbeiter anderer Gesundheitsberufe und auch Angehörige sollten Kenntnisse und Wissen über die Wirkungen ihrer Handlungen erwerben. Die Fortbildung wurde von Caroline Welke, Mitarbeiterin des Seniorenheims Wacholderpark in Behringen, organisiert. Sie hatte als Dozentin Annette Berggötz, Begründerin des Konzepts "respectare" aus Karlsruhe, für dieses Seminar engagiert. Berggötz schaffte es, alle Teilnehmer zu motivieren, dieses Konzept anzunehmen. 486731